
 

 

                                    令和 6 年１１月                                      

No.43 

 

 

「院長さん きいて！」 への回答 

 

 

「いつもお世話になってます。先生方看護師さ

ん保育士さんには、いつも大変よくしていただ

きありがとうございます。いつも手術の付き添

いの時、拓桃館個室に泊まるのですがその時の

寝る所なんとかならないでしょうか、病院の方

はねたことありますか？連泊するにはあまりに

も大変です、ふとんはみじかい、ねる場所せま

い、最悪です。本館の個室の付き添ベットと同

じにして下さい。あと、拓桃の冷蔵庫のカギで

すが目が悪い人はみえなくて、番号があわせづ

らいです。よろしくお願いします。」  

との投書に回答いたします。 

  

 

 



 

 

この度は、ご不便をお掛けして申し訳あり

ません。 

付き添いベッドについては、現在のものと

は異なるタイプのものをすぐに手配をする事

は困難なことから、状況に合わせて適宜対応

いたします。どうぞ遠慮なく、職員にお申し

出ください。 

冷蔵庫の鍵については、鍵のタイプを変更

いたします。 

またお気付きの点がありましたら、その都

度、お近くの職員にお申し出いただきますよ

うお願いいたします。 

 

 

 

 

            病 院 長  

 

 

                                                                                                                                                                                                                   



 

 

令和 6 年１１月 

No.４４ 
 

 

   「院長さん きいて！」 への回答 

 

「・オムツのサブスク（料金を払えば何枚でも

使えるもの）を希望します。入退院時は基本親

一人で、差し入れを頼める環境にもなく、オム

ツはかなりの荷物になることに加え、売店のも

のは高額で頻繁に購入できません。他院では一

日数百円支払えば何枚でもオムツを使える制度

があったので、こちらでも検討していただきた

いです。 

・ウォーターサーバーの導入を希望します。水

というよりお湯がすぐ手に入る環境だとありが

たいです。カップラーメン、コーヒー等、手軽

に飲食したくても、一からお湯を沸かさなけれ

ばならず、手間ですしその間、子供から目を離

すことになるので、気軽にお湯も沸かせません。 

・キッチンカーがもっと来てくれるとありがた

いです。キッチンカーの存在が数少ない入院中



 

 

の楽しみでした。週 2 回くらいあると、日々の

励みになります。」 

との投書に回答いたします。 

 

  

この度はご意見を頂き、ありがとうございま

す。 

オムツのサブスクの導入及びキッチンカー

の営業については、様々な調整が必要なことか

ら、今後の検討課題とさせていただきます。 

ウォーターサーバーについては、安全面や感

染対策の観点から、現段階で導入は厳しいと考

えています。 

一時的に病室を離れる際には、お手数ですが 

その都度、職員に遠慮なくお声がけください。 

 

 

    

             病 院 長 


